Cocinando el Chef o Líder que está en ti mismo (Primera Parte)

Por: Bibiana Crocitta bibiana@cookyourbusiness.com

omo los ingredientes naturalmente sabrosos, que maduran lentamente y se ofrecen para ser preparados en las mejores cocinas, cada uno de nosotros tiene un sinnúmero de capacidades naturales que se desarrollan con el aprendizaje y se perfeccionan con nuestra experiencia.

Antes de haber elaborado cualquier receta, el verdadero trabajo del Chef es tomarse su tiempo para explorar y descubrir sus genuinas aptitudes, sus intereses, sus talentos escondidos y su capacidad de creer en sí mismo.

Los nuevos empresarios o líderes de negocios, como el Chef en la cocina, han experimentado lo mismo.

Siguiendo la idea de que fuera de las apariencias físicas no hay dos personas idénticas, la individualidad o el ser uno mismo es el "condimento" más importante del Chef en la cocina o del líder en cualquier negocio.

La forma en que cada uno muestre su individualidad con el sabor de su capacidad de creer en sí mismo, marcará la diferencia én la Cocina de los Negocios y en el mercado.

Estamos hablando de la curiosidad por descubrir nuestras bases o raíces y la mejor forma de condimentarias con nuestros aprendizaies de todos los días.

Cocinar el Chef que cada uno tiene interiormente implica haber curioseado dentro de uno mismo.



Entender nuestros valores, deseos e inalteradas aptitudes, es lo que nos diferenciara del resto y promoverá nuestra identidad.

En otras palabras, los ingredientes que uno trae consigo, lo aprendido y la práctica de cada una de estas "especias" o recursos personales, son las que "cocinan" y producen al líder que está dentro de nosotros.

Hay talentos o habilidades que no se aprenden en ninguna escuela especializada o en la Universidad, sino que se incorporan en nuestra cotidianidad, a través de los desafíos y oportunidades que van apareciendo mientras estamos vivos y dispuestos a "cocinar" nuestras "recetas" o ideas.

Como en las grandes cocinas donde se comenta que cada Chef es la suma de los platos que ha elaborado con su autobiografía, en los negocios los líderes son producto también de la preparación o la elaboración de sus ideas.

Experimentar la independencia y la autonomía personal, es lo que "cocina" o impulsa el Chef o líder que todos llevamos.

No hay un modelo de líder o de Chef. Cada uno tiene el propio y tiene que atreverse a descubrirlo y "cocinarlo".

¡Animate!